
看護サマリーに関する主な意見について

意見 団体名

1
神戸市から示された「看護サマリーに記載をお願いしたい項目」について、良いことで
あると思うが、それぞれの電子カルテに取り込む作業と費用が不安である。

2 自病院の看護サマリーは修正できない。

3
急性期と慢性期（療養型）病院では、看護サマリーの内容がかなり異なるのではない
か。

4 ほぼ項目は網羅されていると思う。不足は追記すればよい。

5
神戸市から示された看護サマリーは、チェックボックスを多く取り入れている。この看護
サマリーが市内で統一されれば、現在文章を手書きしている看護師の負担は軽減する
と思う。

6 共通の看護サマリーを使用することは非常に有意義である。

7
退院カンファレンス実施時に、病院は看護サマリーをケアマネジャーに提供すると決め
ていただきたい。

8

看護サマリーを退院連携シートに反映させることで、ケアマネジャーの負担は軽減す
る。
看護サマリーの様式の統一が困難であれば、反映する内容（項目）を統一し、必要とす
る時期（退院カンファレンス）までに提供することができれば良い。
半数近い医療機関が記載している項目を、看護サマリーの統一項目にするのが良い。
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